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3月末に数名の先生方を見送り，別

れの寂しさを経験した先月でした。他

にも家族の異動や進学等，変化が大き

かった人もいるでしょう。

4月に入り新しい先生方を迎え，気

持ち新たに別府中学校令和３年度がス

タートしています。

できる・やれる・叶う

校長 竹下 誠

令和3年度の別府中は，

新入生22人を迎え入れ，

生徒数５１人，職員数１５

人でのスタートとなりまし

た。まだ初々しい様子の１

年生や新鮮な雰囲気を醸し

出す転入職員の影響でしょ

うか，これからの1年間でまた新たな歴史が作られていくのだな

と思うと，なんとなくワクワクしてきます。

入学式では１年生に，本校の学校教育目標について，次のよう

に話をしました。

学校教育目標

共に生き 共に学び 共に叶える

～ 別府の絆を誇りに ～

○ 別府中学校は生徒数では決して大きな学校ではないが，一

人一人の絆は強く，まとまりのある学校である。その特徴を最

大限に生かし，３年間という貴重な時間を共に生きて充実させ，

人として必要な知識や態度を身に付けるために共に学び，将来

の自分の夢を叶えることができるようになって欲しいという強

い願いが込められた学校教育目標である。また，始業式では２

・３年生に次のような話をしました。

○ どんなことでもいいので，今年一年が終わる時に「自分は

ここが変わった」とか「ここが前進した」あるいは「これがで

きるようになった」と言うように，自分の変化や成長が実感で

きるように努力して欲しい。そのためには，これまでと同じで

大丈夫とか問題ないと考えて今の自分に満足していたら，それ

以上の努力はしないし，今以上の伸びは期待できない。

子どもたちは進学や進級を機に，気持ちも新たにスタートを切

りました。子どもたちの日々の様子を見ていると，私のワクワク

感はさらに高まっていきます。自分の夢を明確に定め，夢の実現

に向けて，「絶対にできる！」「絶対にやれる！！」「絶対に叶

う！！！」と自分に言い聞かせ，何事も諦めることなくチャレン

ジして欲しいと思います。

本年度も，保護者や地域と連携し，心豊かな子どもたちの育成

に努めてまいります。皆様方のご理解とご支援をよろしくお願い

いたします。

４月中旬～５月中旬の行事予定
4/22（木）眼科検診・前期生徒総会（月曜校時６校時～）

4/27（月）耳鼻科検診・平和学習（２年）

4/29（木）昭和の日

4/30（金）歯科検診

5/ 3（月）憲法記念日

5/ 4（火）みどりの日

5/ 5（水）子どもの日

5/ 6（木）～ 5/7（金）第 1回実力テスト（3年）

5/ 6（木）授業参観・PTA総会・学級PTA

5/10（月）～（家庭訪問→※玄関先訪問となりました。）

枕崎市教委学校訪問

5/14（金）市民あいさつ運動

5/20（木）万世特攻記念館訪問（３年）

5/21（金）鹿児島水産高校出前授業体験（１年

5/23（日）ＰＴＡ親子奉仕作業(→※中止となりました。)

枕崎市立別府中学校 学校だより

別府ゆうきくん
一年前、真新しい制服に身をつつみ、これからどんな生活が始まる

のだろうと期待と不安を抱きながら、私たちの中学校生活は始まり

ました。私たちは今日から二年生としての生活が始まります。そこ

で、僕は一年生のときの反省をふまえ、三つの目標を立てました。

まず学習面です。僕は、一年生のテストで見直しをしなかったた

めに間違ってしまったことが多くありました。いつもテスト直前に

慌てて勉強をし、普段から勉強に一生懸命取り組むことができませ

んでした。二年生では、テストの時に必ず見直すことと、毎日百五

十分を目標にこつこつ勉強し、確実に力をつけたいです。休日を使

って苦手な文章問題を解いて、テストでなるべくミスを減らすよう

にしたいです。

次に生活面です。大きな声であいさつをするのはもちろん、「さす

が中学生は違う」と言われるよう、後輩たちのよき手本になりたい

です。一年生の時は、日々の生活の中で、これから直していかなけ

ればならない部分も見つかりました。一年生の始めの頃は自力登校

をしていましたが、二学期頃から朝早く起きることができずに自力

登校もできませんでした。だから、生活リズムを整えて、少しでも

自力登校できるように努めたいです。二年生では、何事もあきらめ

ずに、けじめをつけて生活していきたいです。

三つ目は部活動です。部活動は、言い訳をしてできないと決めつ

けてしまったり、言われたことを素直にきいて試合で活かすことが

できなかったりしたので、できるようになるまでやってみて、試合

で練習の成果を出せるように応用能力を高めたいです。

三つの目標が達成できるように、勉強も部活動も全力で取り組み、

充実した学年にしていきたいです。 二年生代表 上木原 瑛知

新学期を迎え、今日から私たちも最上級生となりました。春休みの

目標として、私は一日二時間以上の勉強をかかげ、達成することが

できました。また、早寝早起きを心がけることで生活リズムをくず

すことなく過ごすことができました。しかし、メディアの時間が増

えてしまったので、今後気をつけなければならないことだと感じま

した。時間の使い方が受験生の私たちにとって大事になってくると

思います。三年生となった私の目標は二つあります。

まず一つ目は生活面において、後輩に手本を示すことができる先輩

になることです。挨拶や返事といった当たり前だけど忘れがちな生

活態度を見直し、「さすが別府中生、さすが三年生」と言われるよう

な行動を心がけていきたいです。部活動もあと数か月で引退です。

地区総体に向けて真剣に練習し、そして、楽しく団結し、やり遂げ

る姿を後輩たちに示していきたいです。

二つ目は学習面において、高校入試に向けて目標を明確に持ち、学

習することです。そのためには、一、二年生の復習に加え、三年生

で学習することの予習・復習にも取り組まなければなりません。日

々の宿題で不足していると思う部分や苦手な範囲を補わなければな

らないと思っています。

最後に、新型コロナウイルス感染症の影響で、学習面、生活面、部

活動面などさまざまな面で不安を残しています。こんな時だからこ

そ、みんなで心を一つにして、別府中の歴史に新たな伝統の一ペー

ジを刻んでいきたいと思います。 三年生代表 豊留 佳苗

第1回三役会 第1回代議員会に参加してく

ださった保護者の皆様､PTA活動へのご協力あ

りがとうございます。今回の代議員会では、P

TA総会資料の検討や専門部役員決めを行いま

した。５月６日（木）はPTA総会があります。

たくさんのご参加お待ち申し上げます。

子ども達の変化に気づき､対応できるよう日頃から全力で努めており

ます。何か気になることがありましたらいつでも御連絡ください。毎

日楽しく過ごせるように、これからもご理解・ご協力よろしくお願い

します。


